

おおぞう

川崎市立白幡台小学校 おおぞら級 12 月号 2024.11.29

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じるようになりましたが、子供たちは元気な様子を見せてくれています。先月行ったよみうりランドの遠足では、一人ひとりが乗りたいのりものを考えて、友達と一緒に笑顔溢れる楽しい時間を過ごすことができました。電車やバスを乗り継いでみんなで移動できたことや、前もって考えたお昼ご飯を、自分で購入して食べることなど、たくさんの経験をすることができました。高学年の子供達は、低学年の子に寄り添った声掛けをする姿もあり、楽しい中にも頼もしい姿を感じる時間にもなりました。準備等のご協力ありがとうございました。

今年も残すところわずかとなりました。日々の積み重ねを大切にしながら毎日を過ごしていきたいと思います。寒さが厳しくなりますので、子供たちが元気で過ごせるように体調管理のご協力よろしくお願いいたします。

個人面談について

9日(月)から個人面談を行います。今回の面談は希望制です。希望されたご家庭には、日時を記したお手紙をお渡ししております。よろしくお願いします。

さつまいもの調理について

先日、おおぞらの畑でたくさんの、サツマイモを収穫することができました。子供達は、とても張り切ってサ ツマイモ堀りを楽しむことができました。サツマイモの調理については、後日詳細をお知らせいたします。